

MEDIENINFORMATION

Datum: 14.11.2016

Apotheke Gievert unterstützt Bürgerstiftung Haren (Ems)

Spende über 3.500 Euro für gemeinnützige Projekte im Stadtgebiet

Haren (Ems) – Die Bürgerstiftung Haren (Ems) freut sich über ihre bisher größte Einzelspende in Höhe von 3.500 Euro. Einen symbolischen Spendenscheck nahm der Stiftungsvorsitzende Markus Honnigfort jetzt von Sabine und Ralph Gievert entgegen, Inhaber der gleichnamigen Apotheke am Neuen Markt.

Die Idee zur Spende sei im Rahmen der Spendendosen-Aktion entstanden, so Ralph Gievert. Rund dreißig Spendendosen der Harener Stiftung waren vor einigen Monaten mit Zustimmung der Einzelhändler in Geschäften im gesamten Stadtgebiet aufgestellt worden, so auch in der Apotheke Gievert. „Die Spendendose der Bürgerstiftung fanden wir aber einfach zu unauffällig“, erzählt Sabine Gievert schmunzelnd, kurzerhand wurde in Eigenregie eine größere Box neben dem Verkaufstresen aufgestellt, in der auch die Apothekentaler Platz fanden. Jeder gespendete Apothekentaler wurde nun von der Familie Gievert in 50 Cent umgewandelt und der Betrag auf 3500,-Euro aufgestockt.

Honnigfort freut sich sehr über die Spendensumme. „Das ist schon ein beachtlicher Betrag“. Er dankte dem Ehepaar Gievert und allen, die die Aktionen der Stiftung bisher mitgetragen haben. Gemeinsam mit den Spendenmitteln des Vorjahres stünden der Bürgerstiftung aktuell rund 5.000 Euro zur Verfügung, die für gemeinnützige Projekte oder Maßnahmen im Stadtgebiet zum Einsatz kommen sollen. Was derzeit noch fehle, seien entsprechende Förderanträge von Vereinen oder Gruppen, damit die Gelder fließen können.

Ziel der Bürgerstiftung ist es, mit den Spenden der Harener direkt vor Ort Gutes zu bewirken. „Das können Maßnahmen der Jugend- oder Altenhilfe sein, aber auch Kunst- oder Kulturprojekte. Auch Brauchtumpflege oder Umweltschutzmaßnahmen in Haren (Ems) sind grundsätzlich förderfähig, um nur einige Bereiche zu nennen“, erläutert der Stiftungsvorsitzende die Bandbreite möglicher Einsatzgebiete.

Dazu können Vereine oder Gruppen einen Förderantrag bei der Bürgerstiftung stellen, über den dann der siebenköpfige Stiftungsrat berät und entscheidet. Ein entsprechendes Formular ist auf www.stiftung-haren.de hinterlegt und ist auch im Rathaus, (Zimmer 111) erhältlich.

BU: Sabine und Ralph Gievert (Mitte und re) unterstützen die Bürgerstiftung Haren (Ems) mit einer Spende über 3.500 Euro.